

Vier der Stäbe

„Den Platz würdigen, an dem ich mich gerade befinde ...“

(Dies war der Anfang der Botschaft, die sich am 20.10.2013 ergab, als sich Chrom-Wulfenit in Sole abbildete. Interessant und ungewöhnlich war dabei, dass der Kristall nach dem Abbilden seiner Information in 2 Teile zerbrach! Ich musste dabei unwillkürlich an eine Geburt denken, wo das Kind ebenso den schützenden Mutterschoß verlassen muss, um ins eigene Leben einzutauchen ...).



<https://pixabay.com/de/kind-blume-baby-geburt-1432928/>

„Liebevolles Ablösen von alten Gewohnheiten“

gesellte sich hinzu, als Helium C 1300 (6) vom C4 Institut Freiburg und die Information „Der weiße Wolf“

(Naja tripudians mit Kupfer und Zink vom 25.03.2014)

die Kreation am 02.03.2015 bereicherten.

Abgerundet wurde die Mischung durch die Zugabe von monoatomischem Eisen vom Institut Blaubeerwald am 15.04.2015:

„er- neuert (oder erneut) Samen hervorbringen.“

Geist-Licht-Bringer www.soleil.kyarah.de Christina Barbara Peters



Im Sommer 2018 gibt sich die Kreation als „4 der Stäbe“ zu erkennen. DANKE.